

## Unknown Title

---

**Les services d'incendie de Sainte-Anne-de-la-Pérade et de Deschambault-Grondines interviennent actuellement sur un incendie majeur dans un bâtiment situé à Sainte-Anne-de-la-Pérade.**



Selon la Sûreté du Québec, il s'agirait d'une écurie.



L'alerte a été donnée vers 14 h 15 pour un incendie sur le rang D'Orvilliers. À l'arrivée des pompiers, les flammes avaient déjà ravagé une grande partie de la structure, comme en témoignent les images qu'un citoyen nous a fait parvenir. Ce dernier circulait sur l'autoroute 40, le rang longeant cette dernière.



Une imposante colonne de fumée noire était visible à plusieurs kilomètres.

Le témoin qui nous a transmis ces images venait tout juste de croiser les pompiers en route vers les lieux.

On ignore pour l'instant si des chevaux se trouvaient à l'intérieur.

**Mise à jour**, le Service des incendies de Ste-Anne-de-la-Pérade a indiqué sur sa page Facebook que le propriétaire avait eu le temps de sortir les animaux qui se trouvaient dans le bâtiment.